



やらまいか

例会日 / 毎週火曜日 12:30 例会場 / 豊川商工会議所 会長 / 夏目雅康 幹事 / 高桑 耐 会報委員長 / 鈴木啓仁
事務局 / 豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 0533-86-2535 Fax0533-86-8889 H P / <http://toyokawahoi.tank.jp>

クラブテーマ：有意義で楽しいクラブ活動・例会を考えよう

本年度第43回 通算1205回 平成23年6月7日(火)	出席報告	会員総数	出席者数	出席率	5/17 修正出席率
		58名	36名	67.9%	100%

ゲスト:(なし) ビジター: 戸田俊晴さん(豊川RC)

会長挨拶及び報告

夏目雅康会長



こんにちは。去年よりも17日ほど早く梅雨入りしました。

先日5月30日に、豊川防犯協会連合会・暴力追放豊川連絡協議会の総会

に出席しまして、暴排功労団体として感謝状を頂いて参りました。豊川警察署長さんの挨拶の中で、市内の事件は年間約2500件の事件があるそうです。一番多いのが自転車泥棒で、愛知県下で7位。次に多いのが空き巣だそうです。半分以上の空き巣は、施錠していない家に侵入するケースだそうです。出掛ける時、夜寝る時には施錠を忘れないで頂きたいと思います。

今週のボイス・オブグットは「知識の島が大きくなればなるほど不思議という名の海岸線も長くなる」アメリカの牧師のラルフ・ソックマン氏の言葉です。



幹事報告

高桑 耐幹事

理事会の報告

例会で集まった義援金について

例会臨時変更のお知らせ

IMの報告DVDについて

委員会報告

三味線の雅会(近田さん)

チャリティーコンサート開催のPR

親睦委員会(林委員長)

春の行楽の御礼と会費について

次年度親睦委員会(縦山委員長)

8月20日の納涼例会開催について

新入会員スピーチ



来山健一会員

こんにちは。私は建設業で解体をしております。自分の生い立ちを含めた自己

紹介をさせていただきます。私は名古屋で生まれ、4歳の時に豊川に引っ越して参りました。代田小学校、代田中学校に通い、小学生から始めました野球が縁で中京高校へ入学しました。豊川の片田舎から都会の名古屋の高校に行き、カルチャーショックが大きかったです。上級生は体が大きく、動きも速かったです。野球部員が200名、その中でダイヤモンドの中にいるのは5~60名、あとは横に並んで声を出しているだけ。入部して2ヶ月ぐらひは、ボールに全く触れなくて、横で声出して、道具の片付け、グラウンド整備だけでした。伝統のある高校ですから、ルール、マナーを先輩から叩き込まれました。ルールは色々あり、下級生は買い食いをしてはいけない。電車で座ってはいけない。つり革を持つ時は、握力を鍛える持ち方をする。最寄の駅から学校まで300mの坂は毎朝ダッシュ。そのようなルールをやらずに先輩に知れると連帯責任で、シゴキを受けることとなります。最上級生になることを当時「天下を取る」と言っていました。下級生の時には、先輩に言われるまま、理不尽と思いながらも天下を取る日を夢見て過ごしていたように思います。最上級生になると、恐いのは先生と監督だけ。後輩に威張れる状態になると2つの人間に分かれます。一つは、自分がやられたことを後輩にする。もう一つは、自分がやられて嫌だったから後輩にはしない。そこで人間形成が見えてきま

す。自分は、嫌な思いをしまったので、後輩にはしないようにしていました。今では、子育てに関して勉強をさせてもらったと思っています。

私が高校3年生の時に、甲子園に出場しベスト8まで行きました。私は県大会の時に17番の背番号をもらいました。ベンチ入りは、県大会17名、甲子園15名で、私はスタンドで応援しました。同級生や後輩にはプロに進んだ人もいます。プロ野球を夢見て行きましたが、入部と同時に、体つき、バッティングの違いなどのカルチャーショックを受け、自分は野球では終わったと思い、大学もあきらめて就職しました。

高校の3年間で色んなことを勉強させてもらったように思います。まだまだ勉強させてもらっている最中ですが、ゴルフや仕事をしていると、そんなことを感じます。色々と学ばせてもらったことを糧にして、これから色々と精進させて頂きたいと思っています。今後もよろしくお願いします。



井指和昭会員

こんにちは。私の生い立ちをお話させて頂きます。昭和43年1月に豊川で生まれ

れました。父は営業マンで、ほがらかで人当たりのよう人物でした。5年前に亡くなりました。母は、父とは反対で、石橋を叩き過ぎて壊して渡れないような性格です。私はどちらかという、母親に似ていると自分では思っています。

地元の小中学校へ通い、高校は豊川工業高校の機械科に入学しました。大学には、勉強をしたくなかったので行きませんでした。今でもそうですが、勉強という勉強は好きではありません。自分から何かやりたい時に、興味を示すので、教科書の勉強は好きではありません。高校卒業後は、名古屋の足立工業に入社しました。足立工業は、東京支店と大阪支店があり、愛知県内の人が多く、名古屋から離れたくないという人が多い中、私は自分から東京支店に行かせてくれと会社の方に申し出、東京支店に行かせてもらいました。

東京支店は、目黒の青葉台、渋谷駅から徒歩10分程で、渋谷駅から近く、尚且つ高級住宅街の一角にあり、近所には、美空ひばりさ

んの自宅や金田さんの自宅がありました。会社の隣に木造二階建ての寮があり、寮生は名古屋から来ている人も多く、同郷の人たちに囲まれて仕事をしていました。東京に着いて、これから東京で暮らしていけるのかと非常に心配になった記憶があります。それが、1~2ヶ月経つと慣れて、会社も寮も渋谷駅の近くなので、毎晩飲み歩いでいました。

東京での仕事は、給排水や空調設備の施工管理・監督業をしておりました。18歳で東京に行き、監督さんと言われるような立場でありました。職人さんは50歳代の年配者が多く、自分の息子よりも若い自分を監督と呼ぶことに抵抗があったと思います。職人さんからは色々と教えてもらいましたが、厳しく接されたこともありました。10年間いろんな現場をやらせもらい、28歳で豊川に戻って、現在の会社に入りました。28~30歳ぐらいになると、自分でも少しは仕事出来るようになり、職人さんとの接し方や態度も少しずつ変わってきたと思っています。

平成20年に商工会議所青年部に入りました。昨年度と今年度と渉外委員長をやらせてもらっています。父が亡くなる前までは、そのような会には出席しなかったのですが、父が亡くなり、いろんな人との付き合い、交流や親睦を深めるために、そのような会に入っています。そして、今年、このロータリークラブに入会させて頂きまして、交流、親睦、そして色々と教えて頂きたいと思っておりますので、どうぞよろしくお願いします。

ニコニコボックス

戸田竣晴さん	メーキャップさせて頂き
鈴木 博会員	豊川青果市場の代表に就任
小野喜明会員	誕生日を祝って頂き
笠原盛泰会員	〃
岩瀬 保会員	〃
大木悦子会員	事業所創業を祝って頂き
土井昌司会員	〃
藤原規彰会員	いろいろ祝って頂き
大沢茂樹会員	写真をありがとう
夏目雅康会員	〃
山城康司会員	〃
大島嗣雄会員	〃
滝下 勲会員	〃

会報担当者：鈴木啓仁会員、土井昌司会員
このウィークリーは再生紙を使用しています。